



Presseinformation

Aspekte: Farbe! 20.1. – 4.3.2017

Am Donnerstag, 19. Jänner wird um 19Uhr die Ausstellung "Aspekte: Farbe!" im Hochfoyer des OÖ. Kulturquartiers eröffnet. Bei dieser Ausstellung stehen Werke aus der KUNSTSAMMLUNG des Landes OÖ. im Mittelpunkt, bei denen die Farbe an sich hervorstechender Teil des Konzepts ist.

Die Ausstellungsreihe "Aspekte"

Die Ausstellungsreihe "Aspekte" steht ab sofort für ein besonderes Ausstellungsformat in eigener Sache: Nach der erfolgreichen Werkschau "Die KUNSTSAMMLUNG packt aus" sollen unterschiedliche Sammlungspräsentationen zu einzelnen Themenstellungen in lockerer Folge auch künftig fortbestehen.

"Aspekte:Farbe!"

Die "Aspekte" widmen sich diesmal der Farbe als solches, also besonders solchen Exponaten aus dem eigenen Bestand, in der die "Farbe als Prinzip" den wesentlichen Bestandteil des künstlerischen Konzepts ausmacht. Spannend sind nicht nur die unterschiedlichen abstrakten Zugänge, die hier im Vordergrund stehen, auch bei konkreten Bildinhalten kann sich die Farbe mitunter emanzipieren. In jedem Fall bietet die KUNSTSAMMLUNG einen Parcours durch eine leuchtende Farbwelt, die bereits im Jänner Frühlingslust wecken wird.

Werkschauen aus den Sammlungsbeständen

Die KUNSTSAMMLUNG des Landes Oberösterreich bietet seit der Eröffnung im Jahr 2009 einen repräsentativen Überblick über die Produktion oberösterreichischer Gegenwartskunst der Zweiten Republik mittels Dokumentation und Verleih in der speziell dafür eingerichteten Artothek. Aber auch die Präsentation heimischer Kunstschaffender ist eine ihrer zentralen Aufgaben. Neben kooperativen Konzepten und Einzelausstellungen ist der KUNSTSAMMLUNG der Einblick in ihren Sammlungsbestand mit rund 4000 Werken aus aller Sparten der Bildenden Kunst ein besonderes Anliegen.

Hinweis zur Werkauswahl:

Es ist uns wichtig darauf hinweisen, dass aufgrund der vielen in der Sammlung vertretenen Künstlerinnen und Künstler nie alle thematisch entsprechenden Werke gleichzeitig gezeigt werden können. Die Auswahl erfolgt nach rein ausstellungsgestalterischen Gesichtspunkten.

Do. 19.1.2017, 19Uhr

Hochfoyer KUNSTSAMMLUNG, 2. Stock OÖ. Kulturquartier im Ursulinenhof

Begrüßung: Dr. in Elisabeth Mayr-Kern, Kulturdirektion des Landes OÖ Zur Ausstellung spricht: Mag. Anneliese Geyer, Leiterin Kunstsammlung

Rückfragen und Foto-Anforderungen: christian.schrenk@mediensalon.at oder 0664-1329899

Freundliche Grüße!

Die KUNSTSAMMLUNG des Landes OÖ